

Pedro Mercado Pacheco



Catedrático de Filosofía del Derecho en la Facultad de Derecho. Imparte docencia en la Facultad de Derecho y es profesor del Máster Interuniversitario “Cultura de paz, educación y derechos humanos”. Ha sido profesor visitante en la Universidades de Edimburgo (Reino Unido), Catania (Italia), Guanajuato (México), y en el Centro de Estudios Jurídicos de Puebla (México), coordinador y profesor de la maestría de la Universidad de Granada “Respuestas del derecho ante el fenómeno de la globalización” en la Universidad de Camagüey (Cuba). Coordinador del Máster en Derechos Humanos de la Universidad de Granada-Procuraduría de Derechos Humanos del Estado de Guanajuato, México.

En el ámbito de la investigación, es Premio Extraordinario de Doctorado. Autor de varios libros, y numerosos capítulos de libro y artículos de investigación sobre el “Análisis Económico del Derecho”, y sobre “Globalización, Estado y Derecho”. Sus últimas líneas de investigación son “Gobernanza, democracia y derecho” y “Nuevas formas de esclavitud y derechos humanos”. Ha realizado estancias de investigación en Edimburgo, Roma y Catania. Investigador en ocho proyectos de investigación de convocatorias nacionales y de excelencia en el ámbito autonómico. Actualmente es investigador principal del Proyecto del Plan Nacional I+D+i “Nuevas formas de esclavitud y derechos humanos”. Ha sido editor de la Revista “Anales de la Cátedra Francisco Suárez”, en 2008-2014 y miembro del Consejo editorial de otras revistas científicas. Es miembro del Instituto de Investigación de la Paz y de los Conflictos de la Universidad de Granada y pertenece a la Red Iberoamericana de Investigación sobre Formas contemporáneas de Esclavitud y Derechos Humanos

En el ámbito de la gestión ha desempeñado distintos cargos y tareas de gestión universitaria. Ha sido miembro del Claustro en diferentes periodos (2004-2008 y desde 2012 hasta la actualidad), Secretario del Departamento de Filosofía del Derecho (1996-2000). Ha sido miembro de las Comisiones Técnicas que asesoraron la elaboración de los nuevos Estatutos de la UGR de 2003 y de su reforma parcial en 2009. Ha sido Director del Secretariado General Técnico y Desarrollo Normativo (2004-2007) y Vicesecretario General de la Universidad de Granada (2007).

Entre 2015 y 2019 ha sido Secretario General de la Universidad de Granada.